

dicbo país, se han paralizado y no será fácil que se reanuden. Se asegura que está vendida toda la producción de Poza Rica; el 70% de lo que Pánuco produce; todo el crudo de Naranjos; y que no queda sin vender más del 30% de Pánuco. Pero no hay buques tanques en qué enviarlos a su destino y ni se recibe el importe de los contratos, ni pueden celebrarse nuevos con otros compradores”.

Nada se dice de los precios del petróleo y sus derivados; pero existe la impresión de que han seguido la suerte de los demás.

En vista de lo anterior, los especuladores comenzaron a desanimarse; en lugar de continuar sus compras, las suspendieron de un golpe y trataron de deshacerse de las existencias que habían adquirido. Esto originó cierta flojedad de los precios, que ha comenzado a patentizarse según la calidad económica del artículo. Primeramente, han aflojado los valores y están siguiendo a éstos, otros de los más susceptibles, hasta acabar probablemente en los alimentos, pues se asegura que las cosechas de invierno, principalmente las de maíz y trigo, son excelentes.

EL DOLAR BAJO

Por las mismas causas (la creencia de una mejoría súbita) los poseedores de giros sobre Nueva York se han apresurado a venderlos, restableciendo a la moneda nacional en el lugar que tenía antes de la baja de la plata, ocurrida en julio de este año.

Ahora se duda de que pueda mantenerse al precio actual, en caso de que no se reanuden las exportaciones de metales y petróleo.

Se abriga, además, el temor de que la suma de medios de pago en uso sea mayor de la necesaria y que esto contribuya, con la situación de la balanza de pagos, a perjudicar la posición actual del peso. El Banco de México tiene emitidos 344 millones de pesos; los bancos han prestado (de agosto a noviembre) cerca de 30 millones de pesos más y en la misma medida han crecido los depósitos a la vista. La moneda metálica en circulación, suma 277 millones,